

## ～ 山梨救急運用開始 ～



東山梨消防本部管内で1番出場件数の多い山梨消防署に配備されている山梨救急が昨年度更新となりました。この車両には、高度な救急資器材はもちろんですが、センサーでは捉えきれない見通し外のクルマや人の存在、信号情報を、クルマとクルマ、道路とクルマが直接通信して取得し、ドライバーに知らせることができる「ITSコネク」を搭載しており、車両走行時の安全性を確保することができます。

## 山梨県消防救助技術大会

ほふく救出 3位



指導者：小林亨佑  
隊員：那須勇飛 代永 渚 佐藤聖倫

ロープ応用登はん 優勝 



ロープブリッジ渡過 入賞



指導者：間瀬大我  
隊員：萩原大登 楠 正也

はしご登はん 入賞



指導者：島野優治  
隊員：中野裕貴

指導者：筒井祐敬  
隊員：小石澤 翔 山下大輔

令和6年6月11日、山梨県消防学校において「第51回山梨県消防救助技術大会」が開催され、当本部から6種目に出場し、優勝1種目、3位1種目、入賞2種目という成績を収めました。優勝したロープ応用登はんは、8月23日千葉県消防学校にて開催された「第52回全国消防救助技術大会」に山梨県代表として出場し、見事入賞しました。

\* 皆さまからの広報に対するご意見、ご感想等をお待ちしています。